

Jum'at Curhat Bersama Polsek Karangtengah: Membangun Komunikasi dengan Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 14, 2024 - 10:19



Polres Cianjur Polda Jabar - Suasana kebersamaan dan dialog terbuka mengisi Mesjid Jami Al Falah, Kp. Pamokolan, Desa Sukamanah, Kecamatan Karangtengah, pada Jum'at, 14 Juni 2024. Kegiatan "Jum'at Curhat Bersama Polsek Karangtengah" diselenggarakan oleh Polsek Karangtengah Polres Cianjur untuk mempererat hubungan dan membangun komunikasi yang baik antara

kepolisian dengan masyarakat.

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Kapolsek Karangtengah, Kompol Rachmat Hamdan, S.H., Sekretaris Desa Sukamanah Rijal Abdillah, Ketua Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) Ustadz Ujang Rohendi, serta personel dari Koramil Karangtengah, Polsek Karangtengah, dan Polisi Pamong Praja (Pol PP). Turut hadir juga ketua RT/RW, tokoh agama, tokoh masyarakat, serta ibu-ibu pengajian.

Dalam kegiatan ini, Kapolsek Karangtengah, Kompol Rachmat Hamdan, S.H., menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. "Kami ingin mendengarkan langsung aspirasi dan masukan dari masyarakat terkait berbagai persoalan kamtibmas dan upaya peningkatan keamanan di wilayah Karangtengah," ujar Kompol Rachmat.

Sekdes Sukamah, Rijal Abdillah, menyambut baik kegiatan ini sebagai wujud nyata kerjasama antara pemerintah desa, aparat keamanan, dan seluruh elemen masyarakat. "Kegiatan ini sangat bermanfaat untuk mempererat tali silaturahmi antara Polsek Karangtengah dengan masyarakat, sehingga bersama-sama kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua," ungkap Rijal.

Selain itu, Ustadz Ujang Rohendi menegaskan pentingnya sinergi antara kepolisian, tokoh agama, dan masyarakat dalam menanggulangi permasalahan sosial di tengah-tengah masyarakat. "Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi langkah awal untuk membangun komunikasi yang lebih baik dan memperkuat kemitraan dalam mengatasi berbagai tantangan bersama," ujar Ustadz Ujang.

Acara berlangsung dalam suasana yang penuh keakraban, di mana masyarakat dapat dengan leluasa menyampaikan aspirasi, keluhan, serta saran yang membangun. Kegiatan ini diharapkan dapat memberi dampak positif dalam meningkatkan pemahaman serta kepedulian masyarakat terhadap keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Karangtengah, Kompol Rachmat Hamdan, S.H., menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif seluruh pihak dalam kegiatan ini. "Kami akan terus mendukung dan mengembangkan program-program yang memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama," kata Kapolsek Karangtengah.

Kegiatan "Jum'at Curhat Bersama Polsek Karangtengah" di Masjid Jami Al Falah ini menjadi contoh nyata kolaborasi antara kepolisian dengan masyarakat dalam membangun keamanan yang berkelanjutan di Karangtengah.